

平成 30 年 6 月発行



6月に入り30度を超える真夏のような日があったかと思うと、その一週間後には4月並みの寒気が戻ってきたと、短期間の中でめまぐるしく季節が変化したような毎日でした。

そんな中、今月は演芸月間と言うことで各曜日に一回ずつボランティアさんによる様々な演芸を楽しんで頂いています。

8日はバイオリンの生演奏で、皆さん素敵な音色にうっといと耳を傾けていました。13日は日舞と歌謡体操を楽しまれ、思わず利用者様も飛び入りでの踊りを披露してくださいました。

14日はおなじみのフラダンスで、寒い日でしたがこの時間だけは常夏のハワイにいるかのように、心がホカホカになりました。

お二人の利用者様が今月がお誕生日と言うことで、全員でハッピーバースデーを歌い、お祝いをさせていただきました。

この後は、マジック&サクソ演奏が予定されています。どうぞお楽しみに。



和幸園デイサービスセンター 主任生活相談員 新井 宣子

## 園芸

中庭のプランターにいろいろな花を植えました。  
マリーゴールド・ペチュニア・シロタエギクなどなど  
たくさんの日を浴びて大きくなりますように…



## 7月の予定豊平公園緑のセンターへの外出行事

10日(火)12日(木)16日(月)18日(月)20日(金)

土曜日での利用の方には上記の中で希望日をうかがっていきます。

7/23日~7/28日 7月のお誕生会

